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Zusammenfassung

        
Die Wirkung von intravenös injizierter Nikotinsäure wurde an 23 Patienten untersucht. Die Patienten waren zuvor einer AFB-Operation unterzogen worden. Es wurden quantitative Messungen und Berechnungen von 11 Herzkreislaufparametern durchgeführt und statistisch untersucht. Die Autoren beobachteten kurze, deutliche Druck- und Widerstandssenkungen im Hochdrucksystem nach Nikotinsäureinjektion. Das Ziel einer Durchblutungssteigerung poststenotischer Bezirke kann so jedoch nicht erreicht werden, die Drucksenkung kann vielmehr zu einer Minderdurchblutung dieser Regionen führen. Die Autoren konnten bestätigen, daß Nikotinsäure nicht durch adrenerge Blockade wirksam ist. Wir schließen uns der Meinung anderer Autoren an, die für die Nikotinsäure eine mögliche Indikation in der Therapie der Schocklunge sehen. Nikotinsäure soll als fibrinolytisch wirksame Substanz der DIC entgegenwirken und könnte durch kurzfristige Druck- und Widerstandssenkungen im kleinen Kreislauf der Gefahr einer Odembildung entgegenwirken.


      
        
Summary

        
The effect of i. v. administered nicotinic acid was examined in 23 patients. Before the patients had undergone an AFB-operation. 11 cardiovascular parameters were quantitatively examined, calculated and statistically controlled. The autors observed a short but clear decrease of pressure and resistance in the arterial system after the injections of nicotinic acid. The aim of increasing the blood supply to poststenotic regions can however not be attained in this way. The decrease can rather lead to a lack of the blood supply of these regions. The authors could verify that the vascular effect of nicotinic acid is not caused by adrenergic blockade. We are of the same opinion as other authors who maintain that nicotinic acid could be used in the therapy of the "shock lung". It is said that nicotinic acid as a fibrinolytic substance might counteract the Disseminated Intravascular Coagulation and that it could counteract the danger of oedema in the pulmonary system by decreasing pressure and resistance for a short time.
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